

Une exposition à la Saint-Lambert

ZUDAUSQUES. Il n'y a pas si longtemps, l'église de Cormette n'était pas assez grande pour accueillir tous les fidèles à la Saint-Lambert. Pour eux, c'était gravé dans le calendrier : le troisième dimanche de septembre, on venait à la messe à Cormette, pour fêter saint Lambert qu'on invoque pour les rhumatismes. Pour les habitants nés dans le hameau, ce dimanche s'apparentait à une ducasse, et souvent un repas de famille se tenait dans la foulée de

l'office religieux. Avec le temps, les fidèles se sont faits moins nombreux, mais la tradition avait perduré. Hélas, aujourd'hui, les prêtres se font rares et il est impossible pour ceux du secteur de venir célébrer une messe aujourd'hui à Cormette. Pas d'office cette année donc, mais les Amis de l'église de Cormette tiennent à animer le week-end malgré tout. Ils organisent une exposition d'œuvres d'artistes locaux, aujourd'hui, de 9 heures à 18 heures. ■



L'exposition se tiendra au sein de l'église Saint-Lambert.